



# KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

**KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK**



**SUHATRI BUR, SE, MM**  
BUPATI PADANG PARIAMAN

**Drs. RAHMANG, MM**  
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



# Harga Sembako Melambung, Pemkab Gelar Pasar Murah

PDC. PARIAMAN, METRO

Pemerintah Kabupaten Padangpariaman melalui Dinas Perdagangan Tenaga Kerja Koperasi dan UKM Padangpariaman bersama Baznas Padangpariaman, kemarin, mengadakan pasar murah bazar atau operasi pasar di Nagari Paritmalintang, Kecamatan Enam Lingsung, Padangpariaman.

"Khususnya kebutuhan pokok dan kebutuhan dapur dengan diadakannya bazar sangat membantu masyarakat khusus dalam Nagari Paritmalintang," kata Ketua Baznas Padangpariaman Rahmang Tuangku Sulaiman dan Ketua LPM Paritmalintang Alam Syahri, kemarin.

Katanya, sembako murah diadakan bazar untuk membantu masyarakat. Kenapa tidak dengan bazar ini dapat meringankan beban masyarakat. Masyarakat kita khusus sekitar



lokasi bazar ini dapat mendapatkan sembako murah," ujarnya.

Kegiatan tersebut langsung dipantau langsung oleh Kadis Koperindag beserta Kabid dan Kasi, Camat

Enam Lingsung Jhoni Firman. "Kalau kita saksikan dalam kondisi bazar ini masyarakat sangat antusias menyambut karena kondisi sembako lagi mahal mahalnya," ujarnya.

Adapun bazar ini jelasnya, dilakukan untuk membantu ekonomi masyarakat yang kurang mampu untuk dapat membeli kebutuhan-kebutuhan makanan. "Khususnya kebutuhan pokok

**PASAR MURAH—** Ketua Baznas Padangpariaman Rahmang Tuangku Sulaiman, Ketua LPM Paritmalintang Alam Syahri dan instansi meninjau bazar murah atau operasi pasar yang dilakukan di Nagari Paritmalintang, Kecamatan Enam Lingsung, Padangpariaman.

dan kebutuhan dapur dengan diadakannya bazar membantu dan meringankan beban masyarakat sekitar untuk mendapatkan sembako murah," tandasnya. (efa)



## Pakandangan Juara Umum MTQ Tingkat Kecamatan

**Nagari Gadur jadi  
Juru Kunci**

**PADANGPARIAMAN, METRO**  
Tuangku Kuniang Fadji menyatakan dalam Musyabaqah Tilawatir Qur'an (MTQ) ke 49 tingkat Kecamatan Enam Lingsung, Kabupaten Padangpariaman Nagari Pakandangan berhasil meraih juara pertama. "Sedangkan Juara diraih 2

Nagari Toboh Ketek, juara 3 Nagari Koto Tinggi, juara 4 Nagari Parimalintang dan nomor 5 adalah Nagari Gadur," kata Tuangku Kuniang Fadji yang juga salah seorang panitia pelaksanaan MTQ Tingkat Kecamatan Enam Lingsung. Dia sebagai salah panitia pelaksana MTQ tingkat Kecamatan Enam Lingsung ini sangat bangga karena lima nagari dalam Kecamatan Enam Lingsung

saling berlomba-lomba untuk meraih nilai terbaik dalam perlombaan kitab suci alquran ini. "Ini tandanya semua nagari telah melaksanakan dan mennggalakan pembacaan kitab suci. Apalagi bagi qari dan qariah terbaik akan mewakili Kabupaten Padangpariaman dalam lomba MTQ tingkat Provinsi Sumatra Barat nantinya," ungkapnya mengakhiri. (efa)



**TUANGKU KUNIANG FADJRI**



# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# **BUSER**

Kamis 16 November 2023



## Akankah Kasus Jembatan Ambruk Di Sikabu Masuk Ranah Hukum? Kasi Intel Kejari Pariaman: Masih On Proses

**Sikabu (Buser Kriminal)**

Kerusakan ambruknya jembatan Sikabu yang bernilai 24 Miliar lebih pada tanggal 7 Mei 2023, sekitar pukul 23,30 WIB hingga kini masyarakat belum bisa menggunakan jalan tersebut, padahal ketika media ini mendatangi lokasi jembatan yang ambruk tersebut bekas sisa batang jembatannya masih terenggok di bawah yang sudah nampak seperti jurang dan sedikit curam dan belum ada upaya apapun dari pihak terkait yang berhubungan dengan pembangunan jembatan tersebut yakni pihak PUPR dan BPBD Padang Pariaman.

Dampak buruknya peristiwa di kawasan oleh masyarakat sekitar akibat ambruknya jembatan tersebut, jalan yang biasanya ramai dilalui hingga sehingga usaha rumah makan, kopi, rumah makan semua tutup, media ini yang mencoba duduk di salah satu kafe kopi dan bertanya dengan masyarakat yang berjualan di dekat lokasi jembatan tersebut, bertanya kepada seorang pedagang yang mengeluh sejak jembatan ini ambruk usahanya merosot, sedangkan ia hanya bisa menunggu kebidayaan keuangannya.

Ketika media ini meminta konfirmasi kepada Kasi Intel Kejari Pariaman Saifurman apakah akan berlanjut ke perkara Hukum kasus jembatan ambruk itu? Ia hanya menjawab melalui pesan wa "Masih On Proses" jawabnya singkat.

Sekedar mengisahkan kronologi kejadian ambruknya jembatan Sikabu itu yang didapat dari laman Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Padang

Pariaman bahwa sejak pertengahan 2022 hingga Januari 2023, terjadi gerusan di sekitar pondasi jembatan akibat perubahan aliran arus sungai yang mengarah ke pondasi jembatan, puncaknya, curah hujan yang tinggi dan peningkatan debit sungai yang signifikan dari tanggal 6 Mei menyebabkan gerusan di pondasi sungai dan menyebabkan jembatan akhirnya ambruk pada tanggal 7 Mei 2023, sekitar pukul 23.30 WIB.

Jembatan Sikabu sendiri merupakan jembatan yang dibangun melalui anggaran Rehabilitasi dan Rekonstruksi (Hibah RH) yang disalurkan oleh Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman pada tahun 2019, senilai Rp25,4

ribuan. Jembatan tersebut ditransfer ke Badan Penyelenggara Riset dan Inovasi Daerah (BRID) pada tanggal 30 Desember 2019. Sementara itu, pengerjaan dilakukan tahun 2020 oleh pihak ketiga melalui BPBD Kabupaten Padang Pariaman pada Desember 2020 dan selesai sebelum Agustus 2021.

Jembatan ini, berdasarkan informasi pihak Kementerian PUPR telah menurunkan tim untuk ikut menganalisa kejadian tersebut. Catatan PUPR menyebutkan jembatan Kyu Gadang Sikabu memiliki bentang 101 meter dengan lebar 1,0 - 7,0 - 10.

Lebih lanjut, pelaksanaannya menggunakan anggaran dari sumber Dana Hibah (BNP) Pusat TA 2019 ke Pemda Kab. Padang Pariaman yang mulai dikerjakan pada TA 2020 - 2021 oleh PT Maklah Rekojaya. Jembatan Sikabu telah diresmikan pada 19 Agustus 2021. ■ AJIE



## Batagak Gadang Malewakan Gala Kaum Suku Sikumbang, Suhatri Bur Datuak Putih Dikukuhkan



### Pakandangan (Buser Kriminal)

Pengukuhan gelar Datuak Putih kepada Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur telah dilaksanakan beberapa waktu lalu, bertempat di Surau Lubuak Tajan Kaum Sikumbang Korong Toboh Nagari Pakandangan Kecamatan Enam Lingsung.

Prosesi pengukuhan berlangsung dalam adeg Batagak Gadang Malewakan Gala Kaum Suku Sikumbang yang dihadiri Gubernur Sumatera Barat Buya Mahyeldi, Ketua LKAAM Sumatera Barat Fauzi Bahar, dan Bupati/Wali Kota Se Sumatera Barat.

Dihadiri juga oleh Wakil Gubernur Andy Jomaldi, Wakil Ibu-

mandang, dan sejumlah tokoh nasional, tokoh masyarakat, tokoh politik lintas partai, pejabat daerah di lingkungan Pemerintah Provinsi Sumatera Barat dan Pemerintah Kabupaten/Kota Se Sumatera Barat.

Hadir juga Bupati Paser Provinsi Kalimantan Timur Fadhli, Bupati Indragiri Hulu Riau Rezka Meylani Yopi, Wakil Bupati Rokan Hulu Indra Gunawan, dan Ketua TP PKK Kota Palu Sulawesi Tengah Diah Puspita.

Tampak juga hadir Ketua Badan Keluarga Pakistan Sumatera Barat Atta Ul Karim, jajaran Pengurus PKDP dari tingkat pusat hingga daerah Se Indonesia, Pimpinan BUMN/BUKMD, serta

Ketua KAN Kecamatan Se Kabupaten Padang Pariaman.

Gubernur Sumatera Barat Buya Mahyeldi dalam sambutannya mengucapkan selamat atas pengukuhan gelar penghulu kepada Bupati Suhatri Bur. Dengan pengukuhan ini, katanya, ada tugas baru yang dibebankan.

"Semoga Bupati Suhatri Bur Datuak Putih senantiasa mendapat petunjuk dan keridhaan Allah SWT, serta dituntun-Nya dalam memimpin masyarakat, mengayomi dunsanak dan kamanakan," pesannya mengedokan.

Hal senada juga disampaikan oleh Bupati Sobat Epyardi Asda, Mewakil Bupati/Wali Kota Se

Sumatera Barat, mengukuh bangga kepada Bupati Suhatri Bur yang diamanahkan sebagai penghulu di kaumnya.

Epyardi selaku teman sejawat di Forum Kepala Daerah Se Sumatera Barat merasa yakin akan kemampuan Bupati Suhatri Bur dalam memimpin kaumnya. Hal ini katanya, berdasarkan track record sang Bupati dalam memimpin Padang Pariaman yang dinilai sangat berhasil.

"Selamat membawa keberanian untuk Padang Pariaman yang lebih baik, dan dalam membimbing anak kamanakan Suku Sikumbang Datuak Putih," tutur Epyardi dalam seputih katanya.

Sebelumnya, mewakili masyarakat Padang Pariaman Wakil Rahmang menyampaikan rasa bahagia atas diukuhkannya gelar Datuak Putih kepada Bupati Suhatri Bur. Dia berharap, Suhatri Bur menjadi penghulu Kaum Suku Sikumbang dapat membawa keberanian lagi lumpung, kaum, dan anak kamanakan.

"Dengan pengukuhan ini, Suhatri Bur juga Niniak Mamak Suku Sikumbang kami nan kamanjadi kaya gadang di tengah kota, katampek basanda dan batanyo anak kamanakan kinsusya kami nan ba Suku Sikumbang," urainya.

Rahmang menyatakan, Suhatri Bur Datuak Putih akan di

Anjuang Tinggi di Amba Gadang, dalam jabatan sebagai Bupati Padang Pariaman maupun sebagai Niniak Mamak Suku Sikumbang. Bahkan dia berharap, Suhatri Bur bisa mencapai level kepemimpinan yang lebih tinggi.

"Kami sangat mendukung Mak Datuak Putih bisa memimpin Padang Pariaman dua periode, atau mungkin insya Allah menjadi menteri di kabinet Indonesia periode berikutnya," tambah Rahmang mendodaan.

Setelah prosesi pengukuhan yang ditandai dengan pemasangan saluak oleh Gubernur Sumbar, pemasangan kerts oleh Ketua LKAAM Sumbar, penyerahan tongkat oleh Ketua LKAAM Padang Pariaman dan Ketua KAN Kecamatan Enam Lingsung,

kemudian diakhiri dengan makan bersama dengan tradisi bajamba, diikuti seluruh tamu dan undangan serta masyarakat yang hadir.

Untuk diketahui Datuak Putih Suku Sikumbang Nagari Pakandangan ini, sebelumnya diemban oleh Almarhum Jazir Burhan. Beliau pernah menjabat sebagai Direktur Kegeruan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan. Dan pernah juga menjabat sebagai Kepala Kantor Wilayah Pendidikan dan Kebudayaan Provinsi Sumatera Barat. ■ TIM KOMINFO



DIGAMBAR: PADANGPARIAMAN FOR PADANG

**KEBUTUHAN PILKADA:** Bupati Padangpariaman, Suhatri Bur, dan Koordinator Divisi HP2H Bawaslu Padangpariaman, Indra Gunawan, saat memperlihatkan NPHD antara Pemkab dan Bawaslu Padangpariaman, Jumat (10/11).

## Pilkada Padangpariaman 2024 Dialokasikan Rp 41,4 M

**Padangpariaman, Padek—** Pemerintah Kabupaten Padangpariaman bersama Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) dan Komisi Pemilihan Umum (KPU) Padangpariaman, telah melakukan penandatanganan Naskah Perjanjian Hibah Daerah (NPHD), untuk mendukung penyelenggaraan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024.

Penandatanganan NPHD dilakukan oleh Bupati Padangpariaman, Suhatri Bur, Ketua KPU Padangpariaman, Zainal Abidin, dan Koordinator Divisi HP2H Bawaslu Padangpariaman, Indra Gunawan, di Ruang Rapat Sekda, Kantor Bupati Padangpariaman, Jumat (10/11).

Kegiatan itu dihadiri juga oleh Asisten I Rudi Rahmad dan sejumlah kepala OPD di Pemkab Padangpariaman, Anggota Bawaslu Padangpariaman, Irwandi, serta Kepala Sekretariat

Bawaslu Padangpariaman, Baiq Nila Ulfaini.

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur mengatakan, penandatanganan NPHD adalah kewajiban bagi pemerintah daerah untuk kebutuhan Pilkada 2024. Ia berharap dengan anggaran yang dialokasikan, Pilkada 2024 di Padangpariaman dapat berjalan lancar, aman, dan demokratis. "Saya mengingatkan agar penggunaan hibah ini penuh integritas dan transparansi," pesan Suhatri Bur.

Sedangkan Kepala Kesbangpol Padangpariaman, Jon Eka Putra, mengungkapkan bahwa Pemkab Padangpariaman telah mengalokasikan anggaran sebesar Rp 41,4 miliar untuk kebutuhan Pilkada 2024. Rinciannya, Rp28,4 miliar untuk KPU dan Rp13, miliar untuk Bawaslu Padangpariaman.

"Anggaran yang dialokasi-

kan tersebut mencakup honor pengawas adhoc, biaya operasional, biaya kampanye, dan biaya pengamanan Pilkada 2024 di Padangpariaman," tukasnya.

Sementara itu, Kordiv HP-2H Bawaslu Padangpariaman, Indra Gunawan, menjelaskan bahwa pihaknya memahami kondisi anggaran daerah. Sehingga, setelah dilakukan pembahasan yang cukup panjang, disepakati dalam NPHD bahwa dalam dana Pilkada 2024 dialokasikan ke Bawaslu Padangpariaman Rp 13 miliar.

Anggaran Rp 13 miliar yang dialokasikan itu, menurutnya, sudah sangat pas untuk kebutuhan Bawaslu Padangpariaman pada Pilkada 2024. Setidaknya, tidak ada program atau kegiatan yang terpankas. Artinya semua dapat berjalan normal, dengan anggaran sehemat mungkin. (apg)



## **PADANG EKSPRES**

Kamis 16 November 2023

### Imbau Peserta Pemilu Cek Mandiri

Padangpariaman, Padek—Bawaslu Kabupaten Padangpariaman segera menerbitkan Alat Peraga Sosialisasi (APS) para calon anggota legislatif (caleg) yang tersebar di wilayah Padangpariaman. Baik itu caleg DPR RI ataupun DPRD tingkat provinsi dan kabupaten.

Pasalnya, Bawaslu Padangpariaman sudah melakukan koordinasi dengan pihak terkait beberapa waktu lalu. Yakni dengan Dinas SatpolPP Damkar, Dinas Perhubungan, Kesbangpol, serta camat di Padangpariaman.

Selain itu, Bawaslu juga sudah menyosialisasikan kepada peserta Pemilu 2024 terkait ketentuan penggunaan Alat Peraga Sosialisasi (APS), serta jadwal dimulainya masa kampanye bagi para caleg DPR ataupun DPRD provinsi dan kabupaten/kota.

"Sekarang, kita dan stakeholders terkait masih dalam penyesuaian jadwal untuk turun langsung ke lapangan. Namun, sosialisasi sudah kita gencarkan, dan sudah banyak juga peserta pemilu atau para caleg yang menindaklanjutinya," ujar Ketua Bawaslu Padangpariaman, Azwar Mardin, kemarin.

Ia menjelaskan bahwa sehubungan dengan pengumuman Daftar Calon Tetap (DCT) anggota DPR RI serta DPRD provinsi dan kabupaten/kota, tahapan kampanye baru akan



BAWASLU PADANGPARIAMAN FOR PADEX

**KOORDINASI:** Ketua Bawaslu Padangpariaman, Azwar Mardin, diskusi dengan Dinas SatpolPP Damkar, Dishub, Kesbangpol, dan camat, beberapa waktu lalu. Mereka menjadwalkan dalam waktu dekat melakukan penertiban APS yang melanggar ketentuan.

dimulai pada 28 November mendatang.

"Jadi, hingga tanggal 27 November mendatang, para calon anggota DPR ataupun DPRD provinsi dan kabupaten, dilarang melakukan kegiatan yang mengandung unsur kampanye dan ajakan untuk memilih," kata Azwar Mardin.

Tidak saja kegiatan berbentuk pertemuan dengan warga, tambahnya, penyebaran bahan kampanye seperti selebaran, brosur, pamflet, poster, dan lainnya juga mesti patuh pada ketentuan peraturan perundang-undangan tersebut.

Begitu juga dengan penyebaran alat peraga kampanye (APK) seperti reklame, spanduk dan atau umbul-umbul. "Aktivitas ini tidak dapat dilakukan secara langsung ataupun di media sosial sebelum masuknya masa kampanye," ujar Azwar Mardin memperingati.

Imbauan itu, sambung Azwar Mardin, sudah mulai disosialisasikan pihaknya sejak Jumat (3/11). Jadi, pihaknya meng-

harapkan partai politik peserta Pemilu 2024, para caleg DPR ataupun DPRD provinsi dan kabupaten, agar memperhatikan ketentuan perundang-undangan dalam pemasangan Alat Peraga Sosialisasi (APS) yang sekarang sudah terpasang di berbagai titik di Padangpariaman.

"Yang harus diperhatikan itu materi APS-nya. Misalnya tidak memuat unsur ajakan untuk memilih, seperti ajakan coblos, serta memasang nomor urut, simbol atau gambar paku dan atau materi ajakan memilih lainnya," papar Azwar Mardin.

#### **Sanksi Pelanggar**

Pihaknya memastikan bakal menindaklanjuti segala dugaan pelanggaran. Bagi peserta pemilu yang terbukti melanggar ketentuan, katanya terdapat dua ancaman sanksi pada mereka, yaitu sanksi pidana dan denda. Hal ini sebagaimana diatur dalam Pasal 492 Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017, tentang Pemilihan Umum.

"Jadi, dalam UU telah dijelaskan bahwa setiap orang yang dengan sengaja melakukan kampanye pemilu di luar jadwal yang telah ditetapkan oleh KPU provinsi dan kabupaten/kota untuk setiap peserta pemilu, maka dipidana kurungan paling lama 1 tahun dan denda paling banyak Rp 12 juta," jelasnya.

"Jadi, jangan sampai berkampanye di luar jadwalnya. Kita juga mengimbau peserta pemilu dan atau para caleg agar bisa mandiri dengan membenahi APS-nya, apabila terdapat materi di luar ketentuan," tukas Azwar Mardin.

Pantauan *Padang Ekspres* di beberapa kecamatan di Padangpariaman kemarin, sosialisasi jauh hari yang dilakukan Bawaslu Padangpariaman tampak sudah diketahui oleh peserta Pemilu 2024 atau para caleg. Sebab, sudah banyak APS yang terpajang terlihat ditutupi sisi yang dianggap tidak sesuai ketentuan atau memuat materi kampanye, seperti nomor urut dan ajakan memilih. (apg)



## Plt. Camat Lantik Bamus Nagari Guguk Kuranji Hilir

**PADANG PARIAMAN, HALUAN**— Plt. Camat Sungai Limau Dawanis melantik Badan Musyawarah (Bamus) Kuranji Hilir Kecamatan Sungai Limau Periode 2023-2029 di Aula Kantor Wali Nagari setempat, Selasa (14/11).

Pelantikan tersebut Berdasarkan Surat Keputusan (SK) Bupati Padang Pariaman, Nomor 542/ KEP/ BPP/ 2024.

Hadir dalam prosesi pelantikan tersebut, Wakil Bupati Padang Pariaman Rahmang, Kabid Bina Pemerintahan Desa DPMD Padang Pariaman Maisyar Ariski, Kapolsek Sungai Limau, Wali Nagari

Guguk Kuranji Hilir M Sahur, dan tokoh masyarakat di kenagarian setempat.

Wakil Bupati Padang Pariaman Rahmang mengucapkan selamat kepada Bamus yang baru dilantik dan berterima kasih kepada anggota Bamus periode sebelumnya. Dia berharap, semua perangkat dapat menjadi energi mendukung dan mendorong pembangunan di nagari.

"Bamus bersama wali nagari bisa bersinergi merumuskan kebijakan dan peraturan nagari yang bermuara pada peningkatan Pendapatan Asli Nagari serta kesejahteraan masyarakat," pesan Rahmang.

Adapun Lima anggota Badan Musyawarah (Bamus) Nagari Guguk Kuranji Hilir tersebut adalah Dedi Mulyadi, Syamsul Bahri, Ermansyah, dan Jasman, serta satu keterwakilan perempuan Putri Andayari.

Setelah prosesi pelantikan, anggota Bamus yang sudah dilantik langsung melakukan rembuk internal untuk menyusun struktur Bamus.

Hasil keputusan dengan sistem pemilihan terpilih Ketua Ermansyah dan wakilnya Dedi Mulyadi. Sedangkan sekretaris terpilih Putri Han dayani, beserta dua anggota Syamsul Bahri dan Jasman. (h/ahr)



Plt. Camat Sungai Limau Dawanis Lantik Badan Musyawarah (Bamus) Kuranji Hilir Kecamatan Sungai Limau Periode 2023-2029,